

## **OING-Service**

*C/o Division de la Société civile  
Direction générale de la Démocratie  
CONSEIL DE L'EUROPE  
67075 STRASBOURG*

---

### **OING-SERVICE ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE EXTRAORDINARY GENERAL ASSEMBLY**

**Jeudi /Thursday 26 juin /June 2014  
Conseil de l'Europe / Council of Europe – Strasbourg  
Salle/room G03, Agora, 12h15 - 13h00**

Chers Membres d'OING Service,

Le jeudi 26 juin de 12h15 à 13h00, salle G03 de l'Agora, nous avons une AGE ayant un seul point à l'ordre du jour.

**Adoption des nouveaux statuts d'OING Service. Vous pourrez trouver le projet des nouveaux statuts sur le site d'OING Service.**

Ce projet de statuts a été approuvé par les CA d'OING Service de janvier et d' avril 2014.

Nous vous prions de nous faire parvenir, le cas échéant, vos remarques d'ici au 19 juin inclus.

Je vous en remercie et me réjouis de vous revoir lors de la session de juin.

Meilleurs salutations

Michel M. Muller  
Président OING Service

Dear Members of INGO Service

Thursday, June 26 from 12:15 to 13:00 Room G03 of the Agora, we have an Extraordinary General Assembly with a single item on the agenda.

**Adoption of the new statutes INGO Service. You can find the draft of the new statutes on the site of INGO Service.**

The draft was approved by the AC of INGO Service of January and April 2014.

Please send us, as appropriate, your comments by 19 June inclusive.

I thank you and look forward to seeing you at the June meeting.

Michel MULLER  
Président